

# "Weißwurst-Linie" fliegt wieder Graz - München

Mit Anfang Oktober hat der Flughafen Graz wieder die wichtige Wirtschaftsdestination und das Umsteigekreuz München im Programm.

3. Oktober 2021, 8:59 Uhr



Die Lufthansa-Crew mit Holding-Graz-Vorstand Wolfgang Malik, Flughafen-Chef Wolfgang Grimus und Stadtrat Günter Riegler.

© Flughafen Graz

Weißwürscht, Senf und Brezn - das war am Freitag das Einsermenü für Passagiere am Flughafen Graz. Denn das servierte man ihnen zur Wiederaufnahme des Lufthansa-Linienflugs nach München.

Die steirischen Wirtschaftskapitäne haben ja [schon sehnsüchtig auf die für sie so wichtigen Anbindung an den Wirtschaftsraum Bayern](#)

[und das internationale Drehkreuz des Flughafen München gewartet.](#)

Und die Flüge von und nach Graz liegen optimal in der zeitlichen Struktur des Lufthansa-Drehkreuzes. **Die Abflüge in Graz sind um 6:35 sowie 15:40 Uhr**, die Ankunftszeiten in Graz sind um 13:10 bzw. 21:40 Uhr. Über München ist Graz nun an das weltweite Streckennetz angebunden, beispielsweise mit Anschlussflügen nach Berlin, Hamburg, Kopenhagen und Dublin, aber auch zu interkontinentalen Zielen wie New York, Chicago, San Francisco oder Seoul. Über 170 Destinationen sind im Oktober wieder nonstop vom Münchner Flughafen aus erreichbar.

"Mit München sind wir nach Amsterdam, Frankfurt, Wien und Zürich wieder an den fünften großen Umsteigeflughafen angebunden", freut sich **Wolfgang Grimus**, Geschäftsführer des Flughafen Graz. München war aber nicht der einzige "Neustart" dieser Woche. Seit gestern gibt es auch eine Charter-Verbindung ans Rote Meer nach Hurghada.

## **Mehr zum Thema**